

Jahreshauptversammlung King-Club Deutschland

Bezirk 1 Bayern-Süd

Am Donnerstag 9.5.2024 hat die Jahreshauptversammlung des King-Club Deutschland, Bezirk 1 Bayern-Süd, im Gasthaus Egerer in Großköllnbach stattgefunden. Zahlreiche Mitglieder sind der Einladung gefolgt und sorgten für eine gut besuchte JHV 2024. Nach der Begrüßung wurden zum Totengedenken die verstorbenen Mitglieder in Erinnerung behalten.

Der 1.Vorsitzende informierte die Versammlung über den aktuellen Mitgliederstand, die Austritte sowie Neumitglieder. In seinem Jahresbericht zog Herbert Saliter um das Jahr 2023 ein Fazit und berichtete über durchwegs gelungene Veranstaltungen und Aktivitäten. Die geplanten Ausstellungen konnten alle durchgeführt werden. Die JTB des Hauptvereins wurde vom GZV Großköllnbach, federführend von Franz Hackl „vorzüglich ausgerichtet“. Neben einer tollen HSS in Großlangheim, bezeichnete er die BSS in Erding mit 400 Kingtauben zu einem Höhepunkt am Jahresende 2023. Ein Dank galt dem KTZV Erding für die prima Organisation der Bezirkssonderschau.

Saliter bedankte sich bei der gesamten Vorstandschaft für das sehr kameradschaftliche und



Vorstandschaft Bezirk 1 Bayern Süd

v. l.: Gustav Weber-Zuchtwart; Hannes Oberberger-Schriftführer; Alfons Trimpl-2.Kassier; Claus Berger-Beisitzer; Ludwig Wiesinger-Öffentlichkeit; Matthias Gansmaier- Beisitzer; Nikolaus Lettl-1.Kassier; Herbert Saliter-1.Vorsitzender; (es fehlt Herbert Leimlehner-2.Vorsitzender)

kollegiale Miteinander in der Vergangenheit. Der 1.Kassier Nikolaus Lettl konnte einen überaus positiven Kassenbericht vortragen, was natürlich dann zur Entlastung des Gesamtvorstandes führte. In Funktion als Zuchtwart wurde von Gustav Weber nochmals die Schausaison 2023/24 erläutert und den erfolgreichen Züchtern herzliche Glückwünsche ausgesprochen.

Bei den anstehenden Neuwahlen übernahm der Ehrenvorsitzende des KCD, Armin Pfister die Wahlleitung. In ihren Ämtern einstimmig bestätigt wurden der 1.Vorsitzende Herbert Saliter, 1.Schriftführer Hannes Oberberger, 1.Kassier Nikolaus Lettl, 2.Kassier Alfons Trimpl, Zuchtwart Gustav Weber, Beauftragter Öffentlichkeitsarbeit Ludwig Wiesinger, Beisitzer Mathias Ganslmaier. Der auf eigenen Wunsch ausscheidende, langjährige 2.Vorsitzende Kurt Vogel wurde durch Herbert Leimlehner ersetzt. Franz Hackl stellte sich als Beisitzer nicht mehr zur Wahl, dieses Amt übernimmt für die nächsten drei Jahre der Zuchtfreund Claus Berger. Die beiden Kassenprüfer Hans Raig und Willi Einwang wurden in ihren Ämtern bestätigt. Saliter bedankte sich bei den ausscheidenden Vorstandskollegen Kurt Vogel und Franz Hackl für die tolle Zusammenarbeit in den letzten neun Jahren.

In seinem Grußwort stellte der 1.Bürgermeister des Marktes Pilsting, Herr Martin Hiergeist die Gemeinde Pilsting den Mitgliedern des King-Club vor und gratulierte den geehrten Robert Huber und Franz Huf zur Überreichung der „Golden Kingnadel“. Er dankte der bisherigen Vorstandschaft und wünschte dem KCD-Bezirk 1 für die Zukunft alles Gute.

Vom GZV Dingolfing lag eine Bewerbung zur Ausrichtung der JTB am 4.10.2025 vor, dieser wurde einstimmig zugestimmt. Die Bewerbung für die BSS 2025 des Taubenzuchtvereins Erding vom 2.Januar bis 4.Januar wurde ebenfalls einstimmig angenommen. „Erding hat die besten Voraussetzungen und Organisatoren für die BSS“, betonte der Vorsitzende.

In den Vorberichten der JTB am 5.10.2024 in Erding wurde von Wendelin Miller sowie für die BSS vom 28.-30.12.2024 in Pfarrkirchen von Paul Bauer über den Ablauf informiert. Die Tagesordnungspunkte Wünsche und



Ausgeschiedene Mitglieder aus der Vorstandschaft des Bezirks 1 Bayern Süd

**v. l.: Gustav Weber-Zuchtwart; Franz Hackl; Kurt Vogel;
Herbert Saliter-1.Vorsitzender;**

Anfragen der Mitglieder sowie Informationen zu tierschutzrechtlichen Themen rundeten die sehr harmonisch und sachlich verlaufende Jahreshauptversammlung ab.

Herbert Saliter bedankte sich bei allen Anwesenden und Mitgliedern für das kameradschaftliche Miteinander und auch für die positive Art und Weise, wie jeder einzelne den Bezirk 1 Bayern-Süd in der Öffentlichkeit präsentiert hat, recht herzlich.

Ludwig Wiesinger

Beauftragter Öffentlichkeitsarbeit



Geehrte Mitglieder
Franz Huf; Robert Huber;



